
１．国際ロータリー日本事務局より
　　川本康裕会員にポールハリスフェローピン
が届きましたのでお渡しいたします。

２．ガバナーエレクト事務所より
　　船水尚行会員に委嘱状が届いておりますの
でお渡しいたします。

　＊アリシャ・ヌルシャフィカ・ビンティ・アマト・
ダランさんに奨学金を支給いたします。

●例会場　アパホテル室蘭 ●例会日　毎週火曜日　12：30　P.M.
●事務所　室蘭市中島町2丁目28-6（アパホテル室蘭）
●電　話　0143-45-6569 ●ＦＡＸ　0143-50-6578
●URL http://murokita-rc.org/ ●E-mail  mur-n.rc@athena.ocn.ne.jp

第2510地区　日本（DISTRICT 2510 JAPAN）　●会長：本間　　信　●幹事：米塚　　豊　●編集：クラブ管理運営委員会

本日のプログラム

次回献立 宴会メニュー（オードブルドリエ、お造り、
いさきの白ワインソース、牛フィレロッシー
ニ、大海老雲丹ソース、鮑の煮込み、生寿
司、フルーツメロン他）

次回の予定プログラム

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

53名
０名
53名

出席者数
欠席者数
出席率

31名
22名

58.49％

各種記念日

前回までの例会の報告

第2385回（6月14日）例会記録

本日献立 洋食ランチ（ポークチャップ、バターライス、
トスサラダ、デザート）

　＊ポリオプラス募金、1人100円とワンコイン
ニコニコBOXのご協力をお願い致します。

幹事報告幹事報告

１．親睦活動委員会より
　　6/28（火）18：00からの夜間例会のご案内
２．創立50周年総務部会より
　　例会終了後委員会の開催のお知らせ
３．青少年奉仕委員会　宮本秀樹委員長より
　　ＲＡＣパンフレットの件
４．50周年実行委員会　松田実行委員長より
　　６/１１（土）知利別川美化活動を行いました。
約130名の方に参加頂きました。

５．次年度職業奉仕委員会より
　　本日例会終了後に委員会を開催いたします。

委員会報告

2022年6月21日（火）　第2386回　例会

●6月はロータリー親睦活動月間です。

室蘭北ロータリークラブ会報

室蘭岳

2021～2022年度　国際ロータリーテーマ

Serve To Change Lives
「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
　　　　2021～2022年度 ＲＩ会長　シェカール・メータSERVE TO CHANGE LIVES

創立50周年記念スローガン

クラブ管理運営委員会
出席委員会

親睦活動委員会

於　アパホテル室蘭　18：00～

室蘭北ロータリークラブ
　　創立５０周年記念式典

夜間例会
「２０２１－２０２２年度最終夜間例会」
「役員退任挨拶・出席１００％表彰」

誕生記念日　笹谷　豊明 会員　6月9日

会長報告会長報告

卓話「現・次期委員長連絡会議」
本間　　信 会長



　まず、自己紹介、経歴で学歴、職歴、JC歴をお話
します。その後、表題の説明した後、３つのセク
ションに分けてお話します。
　まず、セクション１では、私のなかに奉仕の精神
が養われた背景（環境と出会い）に関して。次に、
セクション２では、私自身が進化へ誘われた経緯
に関して。そして最後に、セクション３では、今後の
展望として、私がこれから奉仕の精神をもって、シ
ンカとキテンを意識しながら何をしていきたいの
かという流れでお話させていただきます。

　セクション１では、今の私をつくった環境と出会
いとして、大きく影響したと思われる①石井木材
店　②中嶋神社・蓬崍殿　③青年会議所の３つを
あげ、それぞれの環境で奉仕の精神が養われ、出
会いがどう影響したのかをお話します。育った家
庭環境が大きな影響を与えていましたが、それだ
けでは自分の関わる範囲内での奉仕に留まってい
たと思うが、JCとの出会いによってその対象とな
る範囲が広がったという内容になります。

　そして、セクション２では、１の背景をもとに青
年会議所で９年過ごすなかで、より自身が進化し
たと思われる期間についてお話します。理事長と
いうリーダーの立場を経験させてもらった期間
が、とても大きい変化の期間だったということを
お伝えし、自分が引き上げられるような機会が与
えてもらえることによって、可能性が広がったとい
うことや、横のつながり（友情、仲間）によって支
えられたことも大きな要因であり、「修練」・「奉
仕」・「友情」というＪＣの三信条も重要なポイン
トで、一人では成しえないものであることをお話し
ます。

　そして、その私が理事長を務めた１年のなかで、
まちづくり会社をつくるという流れができ、その
後私が代表になって新しい会社を立ち上げたこ
と、その会社の設立した理由や名前についてお話
し、昨年の実績と、今後どんなことをしていきたい
のかをお話し、その際に３つのシンカ（進化、深
化、真価）と２つのキテン（起点、基点）を意識し
て、地域のために貢献していきたいという想いを
お話します。

●プロフィール
　室蘭生まれ、室蘭育ちの41歳。
　2000年　北海道立室蘭栄高等学校卒業
　2005年　弘前大学人文学部人間文化課程卒業
　　　　　　宗教法人　中嶋神社蓬　殿入社
　2019年5月、支配人就任
　2021年　有限会社ハートフルパーク　取締役就任
　　　　　　合同会社SUM-i-CA設立。代表社員就任
●経歴
　2020年1～12月　（一社）登別室蘭青年会議所理事長
　2021年1～12月　（公社）日本青年会議所北海道地区
　　協議会　道南エリア担当副会長

前回例会のプログラム

ニコニコＢＯＸ
西野義人（知利別川美化活動成功しました。西野製
作所野球部今回も勝ちました）
廣瀬禎（3ＲＣゴルフ3位につき）
松田博文（6/11記念事業を実施いたしました。知利
別川きれいになりました）
内池秀光（50周年記念事業おつかれさまでした）
菅原正明（石井裕子さん本日卓話ありがとうござい
ました）
米塚豊（誕生記念日にあたり）
船水尚行（創立記念日にあたり）
川本康裕（石井裕子さん卓話ご苦労様です。ロータ
リークラブもよろしくお願いします）
赤崎幸三（大谷高校生、シャークスの方々清掃あり
がとうございました）
本間信（6/11記念事業大変たくさんの方々に参加
頂きました）

卓話「奉仕の精神で私ができること。
　　～シンカとキテンを意識して～」

中嶋神社蓬　殿　支配人　　　　　　　　
　㈲ハートフルパーク　取締役　　石井　裕子 様

　　　クラブ管理運営委員会



ジュニアヨットレース開催

スナップ

室蘭開港１５０周年・市制施行１００年記念　室蘭北ロータリークラブ協賛

エンルムカップ２０２２ ６月１２日（日）　室蘭港エンルムマリーナ沖にて

（提供青少年奉仕委員会）

白い帆に風を受けジュニアヨットレースさあスタート！

川本会員にポールハリスフェローピン アリシャさんに奨学金支給船水会員に委嘱状

この先タックで旋回、ゴールをめざしてフィニッシュへ

スタート前の先輩高校生との練習シーン ちびっ子セイラ―追い越そうと一生懸命！




